
Réunion du Comité de l’Association 
Sud Alsace Modélisme

Compte Rendu
Juillet 2017
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 La présente réunion a été présidée par Monsieur Laurent Mille, président de 
l’association.

 La réunion s’est tenu Lundi 24 Juillet 2017 au 3 Allée de Cornouaille à 
LANDSER.

 Personne(s) présente(s) :
 Hermann Maxime
 Kaufmann Stephane
 Mille Laurent
 Mille Gérard
 Schnoebelen Gervais
 Specklin Eric

 Personne(s) absente(s) :
 Martinek Alexandre
 Richard Vincent
 Senn Brice
 Senn Béatrice
 Stenzel Guillaume

 Ordre du jour :
 Point 1     : Bilan financier
 Point 2     : Bilan sportif
 Point 3     : Bilan des cartes de membres
 Point 4     : Travaux
 Point 5     : Divers
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Point1     :   Bilan financier
Actuellement nous avons 5800€ en caisse (cumul des comptes), sans l'achat des 
banc (20 bancs à 25€ pièce)
Course du 21 Mai 2017 : 676,50€ pour 23 pilotes.

Point2     : Bilan sportif
Nous avons dépassé la mi-saison. 
La tendance au niveau Ligue 6 :
Electrique     :
14 pilotes sont classés en 10.5T
23 pilotes sont classés en 13.5T
4 pilotes sont classés en modifié
Thermique     :
13 pilotes sont classés en 4x4
4 pilotes sont classés en classique
13 pilotes sont classés en classique électrique
2 pilotes sont classés en 200mm
7 pilotes sont classés en 235mm

Point3     : Bilan des cartes de Membres
Actuellement nous sommes 28 membres.
Il manque beaucoup de personnes pour les postes clé, notament le comptage.

Point4     : Travaux
• Fin de saison, il faudra continuer la remise en état des vibreurs de Manspach.
• La sono de Manspach : nous allons modifier les câbles pour mettre le haut 

parleur plus bas, pour moins de bruit en dehors du circuit.
• Il faudra finir le clapet de la hotte et vendre les 2 ancienne hottes.
• Nous avons une mise en demeure de Zillisheim pour déplacer l'algecco avant 

cet automne. Nous allons voir pour le déplacer.

Point5     : Divers
• Nous allons essayer de faire les réuniond de comité à Zillisheim et faire des 

réunion plus ouvertes aux membres. Nous annoncerons les dates des 
réunions sur FB.
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